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Abstract (en)
The socket has a locking/unlocking unit with a button (9) that is mounted on a cover (2). A latch (60) cooperates with a tab (33) of the button to
close the cover when the button is in a rest position. A finger (56) retains the button above a preset threshold from a pivotment of button. The finger
pertaining to a body is positioned to prevent interfere with the button to close the cover. The finger stops the button to return to the position and
permits to extend the body after clearing the threshold. The finger is adapted such that the threshold is liberated during the support on the button.

Abstract (fr)
L'invention concerne une prise de courant électrique comportant : un corps présentant un puits destiné à recevoir une fiche de courant ; un
couvercle (2) mobile entre une position fermée et une position ouverte ; un ressort sollicitant ledit couvercle (2) vers ladite position ouverte ; et des
moyens de verrouillage/déverrouillage. Ceux-ci comportent un loquet présentant : - une touche (9) montée mobile à pivotement sur ledit couvercle
(2), comportant une clenche (33) ; - un mentonnet (60) appartenant audit corps, adapté à coopérer avec ladite clenche (33) ; et - un membre de
retenue (56) de la touche (9) au-delà d'un seuil prédéterminé de pivotement de la touche (9), ledit membre de retenue (56) appartenant audit corps
et étant positionné pour ne pas interférer avec ladite touche (9) à la fermeture dudit couvercle (2) et pour, après le franchissement dudit seuil par
ladite touche (9), d'une part empêcher cette touche (9) de revenir à sa position de repos et d'autre part lui permettre de s'éloigner dudit corps, ledit
membre de retenue (56) étant adapté à ce que ledit seuil soit franchi lors d'un appui sur ladite touche (9).
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